
議会報告会報告書 
開催日時 平成 26 年 10 月 18 日(土)14 時～15 時 20 分(実質) 
開催場所 潮風アリ－ナ研修室 
 
 
出席議員 

代表者  石原正宣 
司会者 石川 巧 
報告者  石橋むつみ  石原正宣 
記録者  松原敬司 
その他  他参加議員 10 名  議会事務局 2 名 

参加人数 17 名 
報告会の 

概要 
〇 議長挨拶 （日頃の議会活動への理解と協力への謝辞と報告会のテ－マなど） 
〇 議会運営委員会委員長挨拶 (議会報告会の開催の主旨など) 
〇 二つのテ－マについて報告(レジュメとプロジェクタ－による)と質疑応答 

 参加者からの質疑(要旨) 議会の回答(要旨) 
 
 
 
 
報 告 に 対 す る

質疑応答Ⅰ 
<基本条例> 

①有識者との懇談会について 
(検討経過と開催方法等) 

 
②情報公開について 

(現行の手段・内容等) 
 
③基本条例の制定は評価する 

夜間議会の開催やケ－ブルテレビ

中継についての考え方について 
④情報公開の精度の向上について 
 

①条例策定時に開催方法等検討した 
今後、対象者及びテ－マを決める際市民の 
要望を取入れることも検討したい 

②議会だよりを年 4 回定期的に発行している 
 本会議のインタ－ネット中継や HP で議事 

録等の公開をしている 
③通年議会を含め検討したが行政の参加を 

考えると予算上現行を選択せざるを得ない 
 中継方法も安価なユ－ストリ－ムを選択 
④より市民理解を得るためには議会報告会等

をさらに充実させていかねばならない状況

と認識している  

 
 
 
 
報告に対する

質疑応答Ⅱ 
<決算報告> 

① 国際化やオリンピックを意識し 
 た議論の有無について 
②三崎口駅前のバス停の混雑解消に 
 向けた取組みについて 
③三浦市の議員報酬は他の同規模の 

自治体に比して高いと思われる点 
について 

④台風被害への対処について 

①一般質問でおこなった 体験型観光に関心

のある国が幾つかあるとの答弁があった 
②マグロ切符が大好評であり、それを踏まえ

て行政並びに公共交通機関と協議したい 
③議員報酬については議員定数と政務活動費

等と絡めて改選時に議論している 
 12 月議会で結論を出す予定 
④18 号で城ケ島から三戸浜にかけての海岸

線に被害があった。城ケ島の例をあげれば、

災害時支援協定を結んでいる市内業者数社

の協力を得て、土砂の除去や土嚢の積上げ 
作業(19 号への備え)等が迅速に行われた 

 本格復旧については県の管轄区域もあり、

国県との協議も行政とともに進めたい 
 事前の備えとして避難所を 3 か所開設した 

 



 
 参加者からの意見・要望等 議会の回答 

 
 
 
参加者からの 
意見・要望等 
 
 

三崎高校跡地の利活用に関して 
今回の募集要項において総合図書館

は B 地区に入れられており、図書館

の建設は大幅に遅れると思われる 

警察署裏の県保健福祉センタ－の 1
部を図書館として利用できないかど

うか検討してほしい 

議会への要望としてお預かりするが、県

の施設であるし、また B 地区の利活用計画

にも関連する事柄であり、神奈川県や行政

との協議・検討が不可欠である故に暫らく

時間を戴きたい 
 

 

 

上記の通り報告します。 

 

平成 26 年 10 月 30 日 

 

議会運営委員会委員長様       

 

                  報告者  松原敬司 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
議会報告会の様子 

 
 
 

初声地区担当の班員 

 右から 

 石橋むつみ議員 

 石原正宣議員 

 石川巧議員（司会） 

 松原敬司議員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
        説明の様子 

             （議会基本条例について） 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 質疑応答の様子 

 
 
 
 
 
 
 


